
Consiglio Comunale INT 65 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: RECUPERIAMO TORINO: COME STA ANDANDO LA TENDOPOLI?

PREMESSO CHE 

- il 31 gennaio scorso sono state allestite dalla Città in collaborazione con la Caritas Diocesana e la
Croce Rossa Italiana quattro tende pneumatiche di fronte al Duomo, nell'area pedonale di via della
Basilica angolo piazza San Giovanni,  dove nelle ultime settimane sono già stati  eseguiti  alcuni
interventi a favore dei clochard che stazionano sotto i portici del Palazzo dei lavori pubblici;

CONSIDERATO CHE

- le strutture in oggetto hanno la possibilità di ospitare dalle 25 alle 40 persone a notte;

-  l'assessore  comunale  al  Welfare,  Jacopo  Rosatelli  ha  spiegato  che  il  progetto  è  finalizzato  a
indirizzare i senzatetto verso strutture di prossimità e verso i servizi sociali del territorio, anche allo
scopo di iniziare percorsi che li portino alla conquista di una stabilità personale e, come obiettivo
ultimo, al passaggio a soluzioni abitative autonome e durature;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

- nelle vie centrali della Città e precisamente in Via Roma il fenomeno invece persiste sia durante il
giorno  che  la  notte,  probabilmente  perché  la  collocazione  in  una  via  centrale,  sotto  ai  portici,
consente visibilità e capacità di raccolta di offerte piuttosto consistenti;

- ricevere offerte in denaro, nel caso in cui la quantità sia abbastanza consistente, può essere un
deterrente all’accettazione di un percorso di ritorno all’autonomia (attraverso la presa in carico del
Servizio Adulti in Difficoltà, la collocazione temporanea in dormitorio o in progetti di autonomia) e
alla ripresa di fiducia in sé stessi e nella comunità, indispensabili per uscire dalla situazione di vita
in strada;

- dalle notizie si apprende che molti si recano presso la struttura di accoglienza alla Porte Palatine
per  mangiare  e  che  le  persone  che  rimangono  a  dormire  sono  in  maggioranza  di  nazionalità
Senegalese;

PRESO ATTO CHE
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-  non è  stato  definito,  o  almeno  non risulta  chiaro,  quali  saranno le  soluzioni  di  riallocazione
definitive che saranno attuate, e quale sarà la durata della permanenza del sito di accoglienza in
oggetto.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente su

- quali siano i dati numerici ad oggi dei senzatetto che in questi gironi hanno dormito presso il sito
di emergenza;
- se si tratta sempre delle stesse persone e se le stesse risultano essere state censite e prese in carico;
- quali siano le strategie che sono state adottate per il reinserimento delle persone che si sono rivolte
al centro;
-  quali  siano  le  strategie  e  i  provvedimenti  che  si  intendono  adottare  per  far  fronte  anche  al
fenomeno nelle altre zone del centro della Città;
- quali siano gli spazi riqualificati precedentemente occupati dai senzatetto.

Torino, 11/02/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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